

北投石が結ぶ
温泉提携10周年
記念イベント **台湾祭**

期日 9月4日(土)、5日(日)
時間 11:00～19:00
場所 仙北市民会館
主催 仙北市国際交流協会
共催 仙北市、(一社)仙北市農山村体験推進協議会
後援 秋田県、秋田中華総会、秋田県日華親善協会、秋田県日台友好議員連盟、日本中華聯合總會青年部、台北駐日経済文化代表処、台湾観光局東京事務所
問合せ 仙北市交流デザイン課
☎ 43-3301

主要イベント

- ▶▶ **映画上映会**
KANO 1931 海の向こうの甲子園
日本統治時代、台湾嘉義農林学校の野球部が甲子園出場を果たしました。その物語は2018年に金農旋風を巻き起こした秋田県立金足農業高校のストーリーと類似する点が多く、また学校通称においても「KANANO (金足農業高校)」と「KANO (嘉義農林学校)」でとても似ていました。ぜひ秋田県の方にも見てほしい作品です。
- ▶▶ **開幕式**
- ▶▶ **抽選会**

物販

- ▶▶ 台湾料理テイクアウト
- ▶▶ 台湾雑貨
- ▶▶ 台湾関連図書

展示

- ▶▶ つなぐ台湾写真展
- ▶▶ 北投石展示および交流資料展示

体験

- ▶▶ 台湾出身地域おこし協力隊による台湾春聯書道体験

台湾祭の詳細は、Facebookからご覧ください！



皆さん、こんにちは！今年から畑に初挑戦した国際交流員、台湾出身の黄敏(ファンミン)です。何種類かの夏野菜を五月中旬に植えましたが、ネットで調べた付け焼き刃の知識で育てても、ぐんぐんと成長し最近順調に実り始めました。夏野菜の生命力、おそろべしです。中でもキュウリが一番元気で無限に生えてきます。自宅の食卓にはある意味本当のキュウリの無限サラダが出ています。

北投石が結ぶ温泉提携10周年記念イベント

さて、今回は仙北市国際交流協会主催の台湾祭を宣伝したいと思います。北投石が結ぶ温泉提携10周年イベントの一環で、8月19日(休)に玉川温泉を会場に10周年記念碑除幕式、9月4日(土)・5日(日)に仙北市民会館を会場に台湾映画上映会をメインとしたイベントを開催する予定です。

台湾祭の目玉は「KANO 1931 海の向こうの甲子園」という映画の上映会です。この映画は、2018年の金農旋風のおかげで知っていた秋田の方も多いかと思います。興味はあるけど、まだ見たことがない！という方がいれば、ぜひこの機会にご覧ください！映画のほかにも、台湾写真展、温泉提携関連資料展示、台湾雑貨・図書販売などを予定しています。



「KANO 1931 海の向こうの甲子園」
(C)果子電影

まさかの時の友こそ真の友

今年5月から台湾の感染状況が拡大し、暗いニュースが飛び交う中、日本が支援してくださったワクチンは台湾の国民を大いに勇気づけました。日本が100万回分のワクチンを追加提供する件で、6月25日に台湾の蔡英文総統はツイッターで「まさかの時の友は真の友」というコメントで感謝の気持ちを載せました。私も台湾人の一人として、一番困っているときに手を差し伸べてくださった日本の皆さんにとっても感謝します。

私個人の話になりますが、台湾から仙北市に来てもうすぐ2年が経ちます。たくさん秋田の方にお世話になりました。今まで温かい言葉をかけていただいた皆さんに恩を返せるように、秋田で台湾文化にふれる、もしくは交流できる場を作りたいとずっと思っていました。この台湾祭は、去年から個人的にコツコツと構想を練りました。今年度に入り、私も事務局として活動している仙北市国際交流協会が主導となり動き出しています。

台湾祭を通じて、玉川温泉と台湾の北投温泉が結んでいる提携関係を知っていただいて、台湾をより身近な存在に感じてほしいと思います。皆さんのご来場を心よりお待ちしております。

台湾祭は関連ガイドラインに従い、新型コロナウイルス感染症の感染対策をしっかり実施したうえで開催となります。ご来場の際には対策についてご協力をお願いします。なお、社会情勢を鑑みて、中止や規模縮小の可能性があることを、あらかじめご了承ください。



がっこちゃっこラジオ
東風平 蒔人



「がっこちゃっこラジオ」のLINEにつながる二次元コード

私たち4人は皆それぞれの活動がありますが、これまで4人揃っての活動が中々実現できずにいました。また、私たちの日々の活動だけでは出会えていない、素敵な仙北市民の方々と会ってみたいとも思っていました。そこで、4人全員で市民の皆さんとラジオを通じて繋がる企画を始めた次第です。4人がパーソナリティとなって市民の方をゲストにお招きし、ゲストが次のゲストを繋いでいく

こんにちは！東風平です。私はしては久しぶりの活動紹介です。私は沖縄出身ですので、最近よく「沖縄から来たんだば、秋田の夏、別に何ともねえべ？」と聞かれるのですが、私にとって秋田の夏は暑いです(汗) これからの季節、マスク着用も大事ですが、熱中症にはくれぐれもお気をください。 さて、今回私が紹介するのは仙北市の地域おこし協力隊3人と国際交流員の黄敏さんと始めたインターネットラジオ、その名も「がっこちゃっこラジオ」です！今はラジオ局のスタジオでなくとも、スマホひとつあれば誰でもどこでもラジオ配信ができる時代になりました。



左から東風平、鐘偉倫、中山里沙、国際交流員の黄敏、門脇市長。

レー方式のラジオです。トークは堅い話からソフトな話までざっくりばらんな内容。毎回ゲストの魅力がいっぱい詰まっています！ 現在、月2回ほどの配信を行っています。お手持ちのパソコンやスマホでいつでも視聴できますのでぜひ夕食の準備中に、通勤の最中に、農作業の一休みの間などにお聞きください！ インターネットで「がっこちゃっこラジオ」と検索してください。LINEをお持ちの方はがっこちゃっこラジオのアカウントがあります。毎回の配信を追えますので、二次元コードを読み込んで友だち登録していただくと嬉しいですよ！ 次はあなたのところにお邪魔させていただけたくもありません！

にしき園だより

— 第19号 —

にしき園は、高齢や病気で身体機能の衰えた方に日常的な医療やリハビリなどを行い、生活機能の維持向上・在宅復帰をめざす施設です

問 にしき園 ☎47-3211

仙北市の新型コロナウイルス感染症のワクチン接種が始まり、現在は65歳未満の市民の方々にも接種券が配付されてきています。にしき園では、高齢者施設として、ご利用者さまと職員のおおむね全員が園内で、7月8日をもって第2回目の接種を終えることができました。



順調に接種が終わりました。

新型コロナウイルス感染症の収束の鍵といわれているワクチン接種です。まだまだ不安はあるものの、収束への第一歩ですね。

【利用者の状況】

4月末	85人
5月入所	6人
5月退所	7人
5月末	84人
平均要介護度 2.72	

介護員を募集しています。お気軽にお電話ください。



感染症予防のため、しばらくの間、ご面会はガラス越しに対応させていただきます。